
Compte-rendu du conseil d’école du 13 mars 2015 

Equipe enseignante et personnel assimilé. 

Nom Fonction Prés. Exc. 

Mme Crémeaux Directrice et enseignante X  
Mme Harlé Enseignante X  

M Adell Enseignant X  
Mme Van Poucke Enseignante X  

Mme Lebarbenchon Enseignante X  
Mme Duboscq Enseignante  X 
Mme Martin Enseignante X  

 

Représentants de la commune. 

Nom Fonction Prés. Exc. 

M Blot Maire X  
M Gatte 1er adjoint au Maire X  

Mme Bonefaes 2ème adjointe au Maire X  
M Chatelain Conseiller municipal  X 

M Guidet Conseiller municipal  X 
Mme Lefebvre Conseillère municipale X  

Mme Borie Conseillère municipale  X 

 

Représentants des parents d’élèves 

Nom Fonction Prés. Exc. 

M Blanchet Titulaire X  
Mme Nouger Titulaire X  

Mme Deslandes Titulaire X  
M Vrilleaud Titulaire X  
Mme Roger Titulaire X  
Mme Taine Suppléante  X 

Mme Hoareau Suppléante X  
Mme Barnadat Suppléante  X 
Mme Lefebvre Suppléante  X 
Mme Canhoto Suppléante  X 

 

Inspection de l’Education Nationale 

Nom Fonction Prés. Exc. 

Mme Pecqueux Inspectrice  X 
Mme Coquillard DDEN  X 

 

 

 

 



 

La séance débute à 18h08.  
 
Avant d’aborder l’ordre du jour de la présente réunion, Mlle CREMEAUX, Directrice, souhaite la bienvenue 
aux participants de ce deuxième conseil d’école 2014-2015. 
 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école ayant été remis précédemment aux participants, la 
Directrice est dispensée de la lecture dudit compte-rendu, et les personnes concernées le signent pour 
approbation. 
Le compte-rendu du premier conseil d’école 2014-2015 est donc validé.  
 

1. La vie à l’école. 

 Les activités pédagogiques, culturelles et sportives en relation avec les programmes nationaux pour 
2014/2015. 

Mme LeBarbenchon et Mme Crémeaux participent au dispositif « Un enfant, un livre » proposé aux écoles 
par l’association Lire c’est partir. 

Son objectif est de favoriser l’accès à la lecture pour tous. 

Les familles auront ainsi la possibilité d’acheter des livres à 80 centimes d’euro, l’école ne tire aucun 
bénéfice, il s’agit d’une action bénévole. 

Une note d’information sera adressée aux parents. 

 Projet de classe en CP sur Apprendre à Porter Secours. 

Les élèves de CP réalisent des affiches sur le thème « Apprendre à Porter Secours ». Ces affiches mettent 
en scène l’attitude à avoir en cas d’accident. 

Elles seront affichées à l’école, en mairie et à la bibliothèque. 

 Sortie à la vallée Monet 

En partenariat avec le Conservatoire d’Espaces Naturels de Picardie, une partie des classes se rendra à la 
vallée Monet.  

MS-GS, le 16/03/15 (demi-journée) 

CP, le 23/03/15 (journée complète) 

CE1-CE2, le 24/03/15 (journée complète) 

CM1-CM2, le 26/03/15 (journée complète) 

Une information sera donnée aux parents. 

 Spectacle des maternelles « Julien et les copains du monde » 

Les élèves de la Petite Section au CP ont bénéficié de ce spectacle. Mme LeBarbenchon précise que le 
spectacle a été très apprécié par les enfants. Les parents lui ont fait de bons retours également. 

 Sortie cinéma du CE1 au CM2 

Mme Harlé et M Adell regrettent de n’avoir pu emmener les enfants de leurs classes au cinéma, comme 
cela avait été annoncé lors du précédent conseil d’école. 

Toutefois, le budget de cette sortie n’ayant pas été dépensé, il sera utilisé ultérieurement. 

 L’équipe enseignante a fixé la date du carnaval au mercredi 15 avril matin. 

 Piscine 

La session pour les classes de MS-GS et CM1-CM2 débute le 24 mars jusqu’au 26 juin. 

Mme Harlé annonce que le palier 1 a été validé par tous les élèves de ce1. 



 Cycle vélo pour les CM1-CM2 

M Adell travaillera sur un cycle vélo durant 5 à 6 séances. Une information plus détaillée sera apportée aux 
parents. 

Dans ce cadre, la Prévention Routière et la Gendarmerie viendra passer l’APER le 24 avril à cette classe. 

 Projet « Les incorruptibles » pour les classes de MS-GS et CE1-CE2. 

Mme Van Poucke et Mme Harlé ont démarré ce projet qui plait beaucoup aux enfants. 

 Sorties prévues 

Ferme pédagogique d’Airion le 29 mai pour les classes de maternelle. 

Au programme de cette journée : 3 ateliers pédagogiques et une visite de la ferme.  En amont de cette 
sortie, les enseignantes remettront aux parents un document concernant les éventuelles allergies que 
leurs enfants pourraient avoir. 

Musée de l’Archerie à Crépy en Valois pour les CP le 22 juin. 

Au programme : visite du musée et initiation au tir à l’arc le matin, atelier l’après-midi. 

Cité des sciences en juin pour les classes de CE1-CE2 et CM1-CM2 

Visite de la citée des enfants le matin et Géode l’après-midi. 

 

Cette année le challenge athlétisme n’aura pas lieu. 

En effet, les frais afférant au transport n’étant pas pris en charge par le Conseil Général, l’école ne s’y est 
pas inscrite. 

 

Les sorties envisagées d’ici la fin de l’année représentent un budget devisé à 2520 €. Afin d’aider au 
financement de celles-ci, l’équipe enseignante envisage de demander une participation aux parents de 3 € 
par enfant. 

 

 Photo de classe. 

La venue du photographe est prévue le jeudi 16 avril. Le photographe retenu est le même que celui de 
l’année dernière. 

Mme Crémeaux tiendra compte des remarques faites lors du précédent conseil d’école concernant les 
formats photos demandés par les parents d’élèves. 

 

 Coopérative scolaire 

Le solde de la coopérative scolaire s’élève à 1905 €. 

 

 PPMS, protection et sécurité des élèves. 

Les élèves ont effectué un exercice incendie. Tout s’est bien déroulé. 

 

 Rappel des modalités de distribution du livret de compétences. 

Le livret de compétences est remis deux fois dans l’année en maternelle et trois fois dans l’année en 
élémentaire. 

 

 Rappel des moyens de communications entre l’équipe enseignante et les familles. 



L’équipe enseignante rappelle que les parents d’élèves peuvent utiliser le carnet de liaison pour leur 
transmettre un message ou venir les rencontrer aux heures d’entrée et de sortie d’école. 

Les représentants de parents d’élèves souhaiteraient que toutes les informations aux parents soient 
collées ou agrafées aux carnets de liaison. Les enfants de maternelle perdent souvent leurs documents, ce 
qui nuit à la bonne communication. 

Les RPE demandent de remonter les informations des incidents de classe aux parents et de les convoquer 
si besoin. Ceci est une demande des parents. 

 

 Rappel des heures d’ouverture et de fermeture des portes de l’école. 

Mme Crémeaux rappelle les horaires de l’école. 

Lundi/mardi/jeudi/vendredi  8h50-12h20 13h50-15h35      (accueil 10 mn avant) 

Mercredi    8h50-11h50  (accueil 10mn avant) 

L’équipe enseignante fait un effort pour respecter ces horaires et demande aux parents de faire de même. 

Mme Crémeaux rappelle, à cet effet, qu’à partir du CP, les enseignants peuvent laisser les enfants à la grille 
passé les horaires de l’école. 

Les enseignants demandent aux parents d’être à l’heure à la sortie de l’école et enverront un courrier de 
rappel aux parents ne respectant pas les horaires de façon abusive. 

 

 Liaison GS-CP 

Dans les prochains jours, les élèves de GS seront pris en charge par Mme Crémeaux (groupe de 5/6 élèves) 
à raison de 4 fois par semaine (environ 30 mn), et ce jusque la fin de l’année. 

Cette liaison a deux objectifs : 

- Familiariser les élèves de GS au CP. 

- Permettre aux élèves de CP d’apprendre à travailler en double niveau. 

 

 Liaison cm2-6ème 

Suite à la mise en place d’une nouvelle équipe au collège Cousteau, il n’y aura pas de visite du collège pour 
les cm2 cette année. 

Toutefois M Adell travaille une mutualisation des outils en français (lutin) et de la mise en place d’un lutin 
en mathématiques. 

L’équipe enseignante n’a pas connaissance des dates de portes ouvertes des collèges. 

 

 Projet de regroupement avec la commune d’Ansacq. 

Le projet est en travail à ce jour. 

 

 Non remplacement des enseignants absents. 

Les représentants de parents d’élèves ont rencontré le mardi 10 mars Mme Pecqueux, Inspectrice de 
l’Education Nationale de Clermont. Ils ont remonté le mécontentement et celui des familles concernant le 
non remplacement des absences. Les classes concernées sont dans des cycles importants et méritent une 
attention particulière. 

Réponse de Mme Pecqueux : 

Après une explication de l’organisation actuelle et la gestion des remplacements longs (brigade de 
Beauvais) ou courts (ZIL composé de 11 enseignants sur le secteur). La raison principale des difficultés pour 



mettre en place du personnel est l’intensité de la grippe cette année. Il n’y aura plus ce problème jusque la 
fin de l’année scolaire. De plus, l’effectif se voit renforcé d’un enseignant supplémentaire à présent, soit 12 
pour les remplacements courts. 

 

2. Les représentants de parents d’élèves. 

 

 Kermesse 

Date du 27 juin 2015. 

Les RPE n’ont pas eu le retour pour un barnum (Bailleval) et recherchent comme tous les ans un nombre 
suffisant. 

Cette année, en raison des travaux qui seront engagés sur l’espace vert du village, la kermesse sera 
déplacée aux abords du stade. 

L’équipe enseignante demandera l’estrade et le matériel sono à la mairie. 

 

 Chasse à l’œuf le 4 avril à 10h30. 

L’association Cambronne Récréation invite, comme l’année passée, les enfants de l’école à venir ramasser 
des œufs en chocolat sur l’espace vert de notre commune. 

 

 Brocante de l’école le 23 mai à 14h 

L’association Cambronne Récréation organise pour la deuxième fois, une brocante dans la cour de l’école. 
Cette brocante sera dédiée à la vente de jouets et d’objets de puériculture. Un troc de cartes ou d’objets 
de jeunes collectionneurs sera également possible ce jour-là sous le préau de l’école. 

 

 Résultats de la tombola 

La tombola a rencontré un vrai succès et a permis la dotation d’un montant de 1602,34 € pour l’achat 
d’équipements scolaires, récréatifs et sportifs : 

- Des raquettes de tennis, badminton et tennis de table. 

- Des balles, volants et sac de transport. 

- Des manuels de maths pour différents niveau de classe. 

- Des manuels d’apprentissage de la lecture. 

- Des jeux et livres pour les activités théâtre, magie… 

- De nombreux éléments pour les activités manuelles des plus petits. 

Ces choix réalisés avec les enseignants touchent l’ensemble des élèves ainsi que plusieurs domaines : 
éducation, sport et activités. 

Nous remercions tous les parents pour leur participation. 

 

3. Rythmes scolaires. 

 

 Organisation des TAP. 

De nouvelles activités sont mises en place chaque mardi en élémentaire : théâtre, jeux stratégiques et 
activités manuelles. A ce jour, il y a 46 inscriptions pour ces activités. Il a été observé une augmentation 
des inscriptions depuis ces nouvelles activités. 



Les Représentants de parents d’élèves précisent une nouvelle fois, la difficulté d’application pour les 
maternelles car ce n’est pas adapté (fatigue et énervement des élèves). 

Les Représentants de parents d’élèves remercient les enseignants et bénévoles pour leur investissement, 
sans qui rien n’est possible. Ils remercient également la Mairie pour cette réussite. 

 

4. Restauration scolaire et accueil périscolaire. 

 

 Projet restauration scolaire. 

Mr Blot et Mr Gatté présentent l’avancement du projet.  
Le restaurant scolaire pourra accueillir 70 enfants en 1 seul service.   
Le choix de l’architecte étant fait, l’entreprise Simonneaux, les appels d’offres entreprises pour la 
réalisation des travaux ont été lancés.  
Le coût total de l’opération sera de 750 000 € HT. Le financement sera assuré par un emprunt de 450 000 
€, des subventions, des fonds propres.  
Pour l’emprunt, plusieurs partenaires bancaires ont été rencontrés. Tous sont unanimes, les comptes de la 
commune sont excellents (notés à 19.7 sur 20). La question de la durée de cet emprunt n’est pas encore 
arrêtée (15 ou 20 ans). Les taux sont entre 1.80 % et 2.10 %.  
Des subventions ont été demandées au Conseil Général : elles représentent 41% de l’opération. Ce 
dernier, dans un premier temps, avait validé 2 tranches pour le versement des subventions. Les travaux, 
subordonnés au versement des subventions, étaient donc répartis en une tranche ferme pour 2015 et une 
tranche conditionnelle pour 2016. Finalement, le Conseil Général a accepté de les verser en une seule fois.  
La totalité des travaux pourront ainsi démarrer sur 2015.  
D’autres subventions seront demandées, notamment auprès de l'Etat, de la CAF et de la Région. 

 

 

 Modalités de réservation sur périscoweb. 

Les Représentants de parents d’élèves soulignent un problème de sécurité quant au non-respect des 
inscriptions sur périscoweb. 

Comme évoqué lors de la commission scolaire, ils sont favorables au durcissement des sanctions pour 
cause de non-respect. 

Mme Crémeaux précise qu’ils ont chaque jour la liste des enfants allant à la cantine et sont prévenus 
d’éventuels ajouts. 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Crémeaux lève la séance à 20h46. 


